



Es war schon länger bekannt, jetzt ist es amtlich: **Florian Nüble** (Bulls) ist 2017 erstmals der jahresbeste Spieler in der *Austr*
ian Snooker League Allgemeine Klasse

(
ENDSTAND
). Der 15-jährige Florian beendet die Saison mit den maximal möglichen 7500 Punkten. Der einzige *Grand Prix*, den er heuer *nicht* gewann (im 7. Turnus in Salzburg), fällt als Streichergebnis aus der Wertung.

Andreas Ploner (CSC), der in den vergangenen 6 Jahren 5-mal Jahresbester war, liegt mit 4650 Punkten an zweiter Stelle. **Markus Pfistermüller** (1. UWBC, 4201

Punkte) und **Oskar**

Charlesworth

(HSEBC, 4100 Punkte) sind Dritter und Vierter geworden. Mit

Alexander Trinkl

(11.),

Daniel Göschl

(17.),

Vladislav Arion

(22.) und

Bernhard Wallner

(25.) haben die

15 Reds

vier Spieler in den Top 25.

Mit dem Endstand steht auch fest, welche 24 Spieler sich für die *Österreichische Staatsmeisterschaft 2017*

fix

qualifiziert haben und wer teilnehmen kann, falls ein fix Qualifizierter nicht nennt (

[ÖSM-QUALIFIKATION](#)

). Alexander, Daniel, Vladislav und Bernhard sind alle fix qualifiziert.

Die ÖSM wird am 20.-21. Januar 2018 beim TSG in Graz ausgetragen. Der Nennschluss ist am 6. Januar 2018, 18 Uhr. Alle Nennungen in der [ÖSBV-ONLINE-SPORTDIREKTION](#) .